

大山峰

第98号

令和4年9月30日発行
大峰寮・保護者会・後援会

題字：青山 修



皆さん久しぶりの旅行です！
いい笑顔ですね！

新型コロナ感染症収束へ

生活課長 須藤純一

新型コロナ感染症につきましては、これまで感染症対策に充分留意しながら日常生活を送つてきましたところであります。が、7月25日（月）施設で初めて利用者様1名の感染が確認されました。寮の感染マニュアルを活用し直ぐに隔離棟を設置、感染対策を行いましたが抑え込むことが出来ず、わずか4日間で9名の感染、1週間後には18名の感染となりました。職員においては、終日防護服を着用し利用者支援、寮内消毒を繰り返しましたが、それでも感染を抑えることが出来ず、最終的には利用者・職員併せて50名強が感染する大クラスターとなりました。収束まで1ヶ月の月日を要しましたが、ほとんどの方がワクチン3回接種していましたこともあり重症化（1名を除く）することなく軽症で収束が迎えられたことは唯一安堵したところがありました。

入所施設はクラスターに弱いと言われてきました中、今回改めて感染力の強さを実体験したところです。今後は利用者、職員ともこれまで以上に細目な体調確認、必要に応じて迅速な抗原検査を実施し、感染を防ぎたいと考えています。

結びに、保健所をはじめ関係機関からの応援、また身元引受人様から御協力を賜りましたこと心より感謝申し上げます。今後もより一層の感染症対策を講じ、皆様方に安心して頂ける施設となるよう職員一同最善を尽くしてまいります。

峰

コロナ禍でも旅行を

旅行係 坂上未来

こんにちは。私は大峰寮で旅行の計画を立てる係を受け持っています。係になってから早3年が経ちましたが、新型コロナウイルスの流行が重なり、コロナ対策と一緒に歩んできた旅行係となりました。残念ながら未だ例年のような旅行を実施することはできません。しかし、毎年とても楽しみにされている利用者様の為に楽しい時間と思い出を提供したいと、いつも気持ちと、皆さんのが健康や安全を第一とする気持の間に葛藤し、試行錯誤しながら計画に取り組んで参りました。

令和2年度はコロナウイルスの影響で前年度より計画していた旅行が全て中止となり、代替え行事として中条グランドホテルの室を貸し切っての会食と寮でのお弁当昼食を行いました。次年度こそはと令和3年度の旅行を計画しましたが新型コロナウイルスの猛威は収まらず、再び中止となり同様の代替え行事を行うに止まりました。

先の見通しが見えない中、どのようにすれば皆さんに旅行の機会を提供することができるのか模索した結果、令和4年度は旅行会社を介さずに旅行の計画を行いました。複数の少人数グループを作り、企画から引率まで全て職員で行いました。小規模になり特別感は減ってしまいましたが、利用者様の希望や状態により合わせた計画を立てることが可能になりました。また、感染状況によつてはティクアットやドライブ中心の行程にしたり、利用者様の状態に応じて日程変更を行つたりと、臨機応変に対応することで皆さんに平等に旅行の機会を提供することができました。

2年ぶりの旅行では皆さん非常に楽しめており、多くの笑顔を見る事ができて私もとても嬉しく思っています。もうしばらくはこのような方法での実施になると思いますが、今後も感染対策をしっかりと頑張ります。そしてまた、皆さんとマスクをせず大きなバスに乗つて旅行へ行ける日を楽しみにしています。

職員紹介



【所属・名前】

生活支援課 富樫 廉



【係】

・環境整備／生産活動班

【趣味・特技】

・バスケットボール

【最近はまっていること】

・キャンプ＆キャンプ道具集め

【コロナが落ち着いたら】

・最近キャンプにはまつていろいろな道具を買ひそろえている最中です！コロナ禍が落ち着いたら県内外のキャンプ場を巡つてみたいです!!

【最後にひとこと】

大峰寮で働き始めて5年目となりました。至らない点も多々ありますが、多くの方に支えられて楽しく働くことが出来ています。これからもよろしくお願いします！

【所属・名前】

庶務課 遠藤あすさ



【係】

・給食・調理

【趣味・特技】

・お菓子作り・ヨガ

【最近はまっていること】

・ジンジャーシロップ作り

【コロナが収束したら】

・温泉旅行に行きたいです！

【最後にひとこと】

おいしかったと言われることが励みになっています。これからも皆さんに喜んでもらえるよう献立を作りたいと思います。

【所属・名前】

生活支援課 斎藤 朋也



【係】

・環境整備・ボランティア

【趣味・特技】

・最近あまり行けてはいないですが、釣りが趣味です。

【最近はまっていること】

・最近娘が産まれたので娘の写真を撮ることにハマっています。

【コロナが収束したら】

・県外に旅行に行きたいです。

【最後にひとこと】

大峰寮に勤めさせて頂き、いつの間にか1年と少し経ちましたが、まだまだ分かっていないことがたくさんあり、利用者さんとの関わりの中でも気づかされることがあります。これからも迷惑をお掛けしてしまう場面もあるかと思いますが一生懸命頑張って行きますので宜しくお願い致します。

大峰寮の新しい仲間

榎本千春さん

今まで短期利用や生活介護を利用し大峰寮を利用してくださっていました。
巣が大好きな榎本さんです。毎日DVDを見るのが日課です。千と千尋の神隠しが好きでよく見ています。



青山修さん

カレーライスや麻婆豆腐が好きです。給食でカレーライスが出た時は声を上げて喜んでいました。普段はテレビ視聴が好きで余暇時間には居室で好きな番組を観て過ごしています。今回は表紙の題字を上手に書いてくれました。



内藤朗子さん

西城秀樹や郷ひろみが好きな元気な利用者さまです。テレビ視聴が好きでめざましテレビや刑事ものを好んで見ています。職員とのおしゃべりも大好きです。



寄贈品紹介



ダイソン掃除機 掃除機スタンド



デジタルカメラ



非接触型体温計



配膳台車



イオンの黄色いレシートキャンペーン

写真の他に無線ルーター、体温計、血圧計、折りたたみテーブル、かき氷機、アリエールジェルボール等々沢山の寄贈品を保護者会より頂きました。

保護者の方からも車椅子などを寄贈頂きました。高齢化も進み車椅子使用者も大変多くなってきている状況です。毎年神田様より多数の寄贈品を頂戴しております。利用者様の生活に大変役立っています。毎年のご支援感謝申し上げます。

Ohmine Photo Album

入所 ▼



マリンピア

5月、6月大峰寮のバスでマリンピアへ外出してきました。
コロナ禍で久しぶりの旅行だったの
でとても喜ばれていました。

日向ぼっこ

天気のいい日には外の空気を吸いたいですね！庭に出てみるだけでも花のにおいや沢山の自然に癒されますね。



いちご狩り

村上市のいちご園へ出かけました。
寮外での昼食、足湯とても嬉しそう
です。

ヤスマヨーグルト

安田方面へ外出しアイスタイムです。
寮外でのおやつは一味違いますね♪



とらい夢

2、3ヶ月に1回のペースで開催されて
いるとらい夢。利用者の皆さんに取っては
身体を動かす貴重な時間です。いつも先生
が楽しめるメニューを考えてくれます。